



七里っ子

道志小学校 学校だより 令和6年7月22日

【学校教育目標】

確かな学力 豊かな心
健康な体 郷土愛

文責：校長 佐藤龍文

大きな成長の1学期！明日から夏休み！！

充実した1学期が終わりました。新型コロナは未だ感染が継続しており、新たな流行も見られる状況ですが、学校生活では、感染への心配も少なくなり、子ども達が伸び伸びと活動する姿が戻ってきました。学校行事等も予定通り実施することができ、子ども達は大きく成長することができました。日々の生活の中では、課題もありますが、健康管理を始め、保護者の皆様のご理解とご協力によって、学校教育を支えていただいたことに改めて感謝申し上げます。



大きく成長した子ども達の軌跡



終業式で伝えた子ども達の1学期における成長の一部をご紹介します。

- ・様々な学校生活の中で、よく見て、よく聴いて、たくさんの学習を行い、それぞれの子ども達が大きく成長できたこと。
(毎日の学習や行事を通じて、一人ひとりの心身の成長が伝わってきました)
- ・子ども達みんなが力を合わせて助け合い、一つのことを成功させたこと。
(七里っこまつりなど、児童会活動を通じて、全校の子どもが一つの目標に向けて努力し、成功の達成感を得ることができました)
- ・子ども達が思いやりの心もち、友達に対してたくさんの優しい行動を見せてくれたこと。
(友達のことを大切に考え、具体的に行動する姿をたくさん見せてくれました)

「あゆみ」の評価変更にご理解とご協力を！

既にお伝えしましたが、今学期から「あゆみ」の評価方法を変更しました。以前は、子ども達が学習する一つひとつの単元に合わせた内容の評価を行っていましたが、これからは、子ども達が身に付けるべき力を大きな観点によって評価していくこととなります。具体的には、一つひとつの単元の課題ができていくかどうかを重視するのではなく、①「知識・技能」②「思考・判断・表現」③「主体的に学習に取り組む態度」という大きな視点からお子さんの学習状況を把握し、これらの資質・能力を伸ばしていくように指導を進めていくということです。勿論、各単元で学ぶ内容を軽視する訳ではなく、学校では引き続き丁寧に指導していきますが、ご家庭でも観点を意識した子ども達へのお声掛けをお願い致します。

健康と安全に気をつけ、充実した夏休みを！

明日からいよいよ夏休みが始まります。長い休みで自由な時間が増えることで、普段は経験できないたくさんのことを学び、チャレンジすることができると思います。子ども達の自立心を養うよい機会にもなります。ただ、夏休みは、子どもだけで行動することで、交通事故や水難事故などの危険も同時に増える時季でもあります。しっかりと自分の健康や安全を守ることに気をつけながら生活を送ってほしいです。是非、親子で命を守るために必要なことについて確認の時間を作ってください。

お子さんと相談しながら、充実した夏休みをお過ごしください。

なお、夏季休業中におきましても、何かお子さんのことで気になることがありましたら、学校にご連絡ください。【道志小 0554-52-2013】